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pppapaction contre le papillomavirus 

Mercredi 14 juin de 15h00 à 18h00 la CPTS
et le FCPA organisent une demi journée

d'information sur le papillomavirus.
 Elle se déroulera au stade de l'Arbresle

(201 rue de Paris). 
Tout le monde est concerné à partir de 11

ans, fille comme garçon.
Venez en parler avec des professionnels de

santé !

La fin de saison approche même si on attendra le terme et l'assemblée générale du 1er juillet pour faire un bilan
définitif, quelques belles satisfactions sont à mettre en avant. 
La montée de nos U17 de Florent Campana et Franck Couble, au plus haut niveau du district est une belle satisfaction
et une accession méritée. Accession qui aurait déjà du se faire l'année précédente si le nombre de descente de ligue
ne nous avait pas pénalisé. Mais la ténacité a payé ! 
Les U15 2 auront également fait une superbe saison validée aussi par une montée en D3. 
Bravo à Christophe et Tahar pour cette réussite. 
Si la fin de saison approche, il nous faut aussi préparer la suivante et nous nous y attelons... Nous comptons plus que
jamais sur votre investissement ! 
 Les années Covid sont passées par là et le besoin d'évasion a gagné beaucoup de monde mais la vie associative reste
indispensable au bien vivre ensemble et nous aurons besoin de tout le monde pour faire face aux tâches nombreuses
et diverses qui font vivre une association. Accordez nous un peu de votre temps... le FCPA peut être un formidable
lieu de convivialité au travers de la pratique du football.
Comment ne pas conclure ce préambule sans une pensée nostalgique pour Christine et Daniel Pierson, deux membres
indissociables de notre équipe Animation qui vont nous quitter pour cause de déménagement sur Clermont Ferrand. 
Ils ont promis cependant de revenir pour quelques manifestations mais ils vont laisser un grand vide ! 
Bonne continuation à tous les deux.

l'édito des présidents 

Alain Charif et Ludovic Dubois-Pagnon



tournoi U9 
Le tournoi U9 du 1er mai qui a réuni 42 équipes et plus de 1000 personnes sur le site a
été une réussite.
Les nombreux retours des clubs par mail, dès le lendemain, l'attestent ! 
Encore un grand merci à tous les bénévoles, équipe animatrice, parents, joueurs U15,
coachs des différentes catégories pour leur investissement. 
Ce tournoi doit être une référence sur la région lyonnaise. 

vide grenier 
Le soleil était au rendez-vous pour ce 2ème vide grenier du 8 mai qui a réuni plus de 70
exposants.
Les visiteurs ont été nombreux et ont pu profiter de la terrasse et du chapiteau mis en
place par l'équipe animatrice.

retour sur nos manifestations..

rallye de charbonnieres 

Le Rallye de Charbonnières qui s'est déroulé du 20 au 22 avril a été un
évènement qui a mobilisé notre équipe Animation sur trois jours. 
La gestion des repas et de la buvette a fait l'unanimité parmi les participants
(commissaires, mécaniciens, accompagnateurs et spectateurs...) .
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Le 22 mai le FCPA a accueilli ses partenaires sur le site de la Guinguette à l'Arbresle.
Nous remercions encore Olivier Massey et Géraldine pour la qualité de leur accueil et
leur aide apportée au FCPA. 
Étaient présent également les maires de l'Arbresle, Sain Bel et St Germain Nuelles.
Cela a été l'occasion de remercier et de mettre en avant encore une fois notre équipe
d'animation. 
Ce moment de convivialité très apprécié par nos partenaires aura été l'occasion aussi
pour eux d'échanger entre entrepreneurs et commerçants et faire connaissance avec
les animateurs du FCPA 

pp

don d'équipement pour le sénégal et la kabylie

Le FCPA organise une collecte de vêtements
de sport (crampons, maillots, ballons). 
Venez donner les équipements que vous
n'utilisez plus afin de les envoyer au Sénégal ou
en Kabylie et d'en faire profiter les jeunes 
de ces pays. 
Si vous souhaitez faire un don, vous pouvez
venir nous le remettre au club house du FCPA

soirée partenaires 

bertrand burnier prolonge avec nous 
Faux départ...le vrai retour ! 

"C'est avec un grand plaisir que je vous annonce que je continue ma mission avec le
FCPA. Je suis plus motivé que jamais à faire évoluer le club dans le projet "Grandir

ensemble" 
A très bientot de vous rencontrer à nouveau au club house ou sur les terrains."


